

## ASISTENTES DE EDUCACIÓN DE PUNTA ARENAS EN JORNADA DE PARO

Este lunes al mediodía marcharán por el centro exigiendo el cumplimiento de compromisos.

Al mediodía de este lunes está programada la movilización de los asistentes de educación, quienes marcharán por el centro de Punta Arenas desde el sector de Don Bosco.

La jornada de protesta tiene como propósito pedir explicaciones a las autoridades de la Cormupa en relación al dinero que está siendo descontado mensualmente a los trabajadores y que no está siendo utilizado para el pago de compromisos. Lo anterior, tiene que ver con dineros descontados para la cancelación de créditos en entidades financieras y cajas de compensación, donde por el no pago las personas mantienen deudas y, además, no pueden solicitar nuevos préstamos. También se mencionan descuentos por conceptos de AFP y salud, los que no han llegado a las respectivas entidades. A ello se suman bonos adeudados. Se agrega además la situación por la que atraviesan más de 30 asistentes que hace más de un año esperan los dineros por concepto de retiro voluntario, quienes deben seguir trabajando pese a su avanzada edad y problemas de salud.

La dirigencia ha expresado que la jornada busca que las autoridades de la Cormupa entreguen una explicación, la misma que -aseguran- no han querido entregar personalmente a los delegados del respectivo sindicato.



2583 total visits, 2 visits today